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令和２年度長野市スポーツ推進審議会（第２回）会議録 

 

 

日 時 令和３年２月 17日（水） 午後１時 30分～２時 40分 

会 場 長野市役所第一庁舎７階 第１・２委員会室 

出席者 委員９名（欠席委員３名）オブザーバー１名 事務局 13名 

次 第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 会長・副会長の互選について 

５ 議  事 

(1) 城山市民プールの廃止について 

(2) 河川敷運動の一部廃止について 

(3) その他 

 ・第三次長野市スポーツ推進計画策定スケジュール（案）について 

 ・令和３年度組織・機構の見直しについて 

 ・国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会について 

 ・聖火リレー・交通規制について 

 ・長野市スポーツ推進審議会条例の一部改正について 

６ そ の 他 

７ 閉  会 

議 事 

会長・副会長の互選について 

事務局より会長・副会長の互選について説明。委員からの意見により事務局

案を提示。会長に堀江委員、副会長に藤牧委員が就任（了承される。） 

 

（議事進行 堀江会長） 

 

議事（１）：城山市民プールの廃止について 

事務局より資料 1（城山公園ふれあい森のゾーン再整備について） 

 ・城山動物園の課題 

 ・城山市民プールの課題 

 ・少年科学センターの課題 

 ・ふれあいの森ゾーン再整備の方針と概要 

 ・ふれあいの森ゾーン再整備概略スケジュール 

について説明。以下質疑応答。 

 

質疑なし 
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議事（２）：河川敷運動場の一部廃止について 

事務局より資料２（河川敷運動場の一部廃止について） 

 ・河川敷運動場概要 

 ・河川敷運動場の見直し 

 ・河川敷運動場の一部廃止について 

について説明。以下質疑応答。 

 

■河川敷運動場の一部廃止について 

会 長： 一昨年の台風の被害もあり、河川敷の使用を制限するのは理解できる。廃

止という言葉を使うと様々な意見が出てくるので、バックボーンは作ってお

いて欲しい。 

 

Ａ委員：犀川水系は浸水の被害が少ないというのはなぜか。 

 

事務局：千曲川水系にはダムがないが、犀川水系はダムがあるため東日本台風でも

浸水は幸いのことに無かった。しかし全く浸水被害が無いとは言い切れない

ため、まず状況を見ながら千曲川水系から見直していきたい。 

 

Ｂ委員：廃止になるのは仕方がないが、中には使っている方もいるので、利用者へ

の説明等はしっかりと行って欲しい。 

 

事務局：地元の方には事情を説明しており、利用しているスポーツ団体の方の声も

聞きながら廃止をさせていただいた。今後も周知等しっかり行っていきた

い。 

 

議事（３）：その他 

事務局より資料３～７ 

・第三次長野市スポーツ推進計画策定スケジュール（案）について 

・令和３年度組織・機構の見直しについて 

・国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会について 

・聖火リレー・交通規制について 

・長野市スポーツ推進審議会条例の一部改正について 

について説明。以下質疑応答。 

 

質疑なし 

 

以上 

 


